



Die Christengemeinschaft

- Bewegung für religiöse Erneuerung -
Gemeinde in Villingen-Schwenningen
Albrecht-Dürer-Weg 2, 78054 V-S

Liebe Mitglieder und Freunde!

18. Januar 2026

„Im Frieden stehen“!

„Der Altar bleibt das Zentrum aller Tätigkeit. Wir fühlen, dass hier uns immer neu die Kräfte für das Leben geschenkt werden. Von dort aus, davon sind wir überzeugt, strömen geistige Friedenskräfte mit jeder Menschenweihehandlung in die Welt hinaus.“

Andrey Ziltsov

Diese Zeilen schrieb unser Priesterkollege in Odessa in seinem Bericht aus der Ukraine im Januar 2026, den wir gerade alle lesen konnten.

Mit seinen Worten baut er uns eine Brücke. Denn wie oft drehen sich unsere Gedanken um all die unfassbaren Geschehnisse in allen Kriegsgebieten und lassen uns in einer gewissen Hilflosigkeit und Sprachlosigkeit zurück.

Über 2000 km Entfernung liegen zwischen Odessa und uns. Wie können wir etwas tun? Der Altar ist ein Ort, um den wir uns *auch hier* regelmäßig versammeln können. Die Menschenweihehandlung gibt uns eine Möglichkeit, geistige Friedenskräfte in die Welt strömen zu lassen.

Mit dieser Gewissheit, die Andrey Ziltsov uns so eindrücklich vor Augen hält, können wir uns ins Weltgeschehen einbringen.

Indem wir seine Worte „Im Frieden stehen“ für uns selber umsetzen, wollen wir den Weg durch das Jahr 2026 gehen.

Mit den herzlichsten Grüßen auch im Namen des Überlinger Kollegiums

Ihre

Ines Kolb

Ines Kolb

Ines Kolb, Handy 01520 683 21 65, E-Mail: ines.kolb@christengemeinschaft.org

P.S.: Wie gewünscht finden Sie die Perikopen/Evangelien-Stellen im Kalendarium.

Die Christengemeinschaft finanziert sich ausschließlich
durch Spenden ihrer Mitglieder und Freunde

Kontoverbindung der Gemeinde:

GLS-Bank Bochum

IBAN: DE38 4306 0967 7900 6383 00